

詩 四 篇

横浜拘置所より

五郎

斗いを知らない日雇。

俺が十代の時ベトナム戦争に間接的にかり

出された

斗いを知らない日雇

仕事がなし！

金がなく！

明日がない！

そんな俺達の前に

ベトナム行きの仕事が来た。

武器。弾薬。食糧を荷上げ

その船に乗り

ベトナムで荷おろし

これをすりのが俺達日雇

ベトナム沖には

中国ベトナムの機雷が沢山あり

それにふれて沈没する事もあると言う
そんな命をかける仕事でも

反革命の仕事でも

先立争つて行つた斗いを知らない俺達日雇

身寄りがない！

はじだ。

と言う理由だけで

誰も引きとりにこない

友の死に對しても

かわいどうにな……。

これ一言で終わる

ベトナム沖で死んだ仲間

ルンスロ化反革命日雇

と言う烙印を押されてゐる

死んで殺されても当然だ
と言わせている日雇

何がルンスロだ！

何が労務者だ！

俺達がなぜベトナム戦争に

帝国主義の予備軍としてかり出さるのだ！

なぜベトナム沖で死ななければいけないの

と悲しくんでも

何もはじまらない

斗いを知らない俺達日雇

だからこそ俺達は斗つていろのだ！

悲しみを怒りに

怒りを怨みに

怨みを武器に

斗つていろのだ

第二のベトナム

朝鮮戦争には

内乱で革命的に斗つたために

セクトが来る。

大変だ！ 大変だ！ セクトが来る

どこにくる

寄せ場にくる

大変だ！ 大変だ！ セクトが来る

どこにくる

寿にくる

大変だ！ 大変だ！ セクトが来る

何しにくる

俺達の斗いをセクト主義で破壊にくる
「日本の労働運動を破壊して来たのは誰達
だ

社共の日知見修生主義者と
一切のセクト主義者どもではないか?

分裂に分裂庄かされて

斗いを破壊して來たのではないか?

革命とは人民が斗うもので

セクト主義者のものではないし

大変だ。 大変だ。 セクトが来る

なぜ来る

俺達を利用しにくる

大変だ。 大変だ！ セクトが来る

なぜくる

俺達をルンアロと言つてきてなせ来る

大変だ。 大変だ！

俺達の寄せ場に

セクトが来る！

「革命とは何のために誰がするものか？」

革命とはすべての人が
平等の幸せを得るためにすう
人間大衆の大事業だ

それ忘れた革命は工亡革命だ

一切のセクト主義者はこれをたれ己一馬主
分裂は敵であり

スマークン主義になつてゐるから分裂です
るのだ

分裂は敵であり

断じて味方ではない

俺達の指導者 故同志コーザン

誰よりも勇敢で

誰よりも俺達日雇の氣持を分かうりとこ
いた

日雇完全解放斗争戦士

故・同志コーザン

俺はコーザンの勇敢さを

誰よりも知つてゐる

俺達が

生きるための斗いをするために

大阪市庁舎にデモに行つた時

俺達はさんざんカブト虫にせられて全に乍

つてきた時

西成署ケタオチどもは

俺達を強圧すべくせ田の入り口で

俺達をまちがまえていて

襲いかかつて來たつけ

その時一人のオッチャンが

ボリ公の棍棒で殴られとうになり

故・同志コーザンは

そのボリ公とオッチャンの前に進み出て

オッチャンの身がわりになり殴られたけぬ

とこしたら棍棒がおれたけ

俺達は故・同志コーザンが

日雇完全解放斗争戦士としての

誰よりも勇敢で左持つてこのを知つてしま

そんな俺達の同志コーザンをケタオチど

もは

デッチ上げ指名手配にした

その中で俺達が何をやりきれないとために

コ一チヤンは
俺達に野たれ死ぬ事を拒否する事を教えて

くれて

オキナツで

己の体を武器にして斗つて死んだ！

俺達はその斗いから何かを受けつき斗つよ。

俺は俺に斗り事を教えてくれた

俺達の指導者故・同志コ一チヤンと

共にこれからも斗りたいと思う

いつまでも いつまでも

共に日雇完全解放斗争を斗りつづけよう！

怒り！

ヒモで！
フラックジャックで！

包丁で！

ポントウで！
銃で！

あらゆる者の口使い
いつかてめえ達

日本帝の
資本家の

奴隸

ケタオチ。ボリ公亡
殲滅する！

ケタオチどもト

良くおぼえておけ！

俺達の進む道は何か？

日雇完全解放斗争戦士になろう！

俺達の生きる道は何か？

日雇完全解放斗争勝利！

日雇完全解放斗争戦士になろう！

俺達の生きる道は何か？

日雇完全解放斗争勝利！

俺達が明日に向かって

高め斗りつづけよう——！

俺達の明日は見り出せるのだ
被抑圧者の

一步一步前進して二二三
俺達の明日は見り出せるのだ

被抑圧者の

パレスチナの戦士

エリトリアの戦士

ボリワリオ戦線の戦士

南米・東南アジアの解放戦線の戦士は

シオニスト・帝国主義の首領から
自己を解放するために

銃を取り

俺達の斗いとは
解放戦士として斗つている

俺達が斗ひなければありえまい

オベテの日雇の仲間よ
パレスチナの戦士

エリトリアの戦士

南米・東南アジアの解放戦線の戦士

自己を日雇完全解放斗争戦士に
負けない様に

"労務者"はブルジョアの言葉

前略 りつそ労務者渡世ありかとう。二二

の労務者と言うのは、差別で、何か、ムー
と怒りが感ひる。コ一チヤンは、労務者と

使つた時、俺達に対するこの差別があるから、
そのいざみを一めて、使つたと思つて、労

務者とは俺達を労働者として、認めない、
ブルジョア・日本帝の言葉であり、労働者以

下のクダと言つ言葉が労務者、ルンスロ、人夫、アンコ、アーティー、こう言う呼び名
だと思います。

もく、労務者渡世を、作つてている人が、

自己を日雇完全解放斗争戦士に

負けない様に

差別を肯定するのではなくれば、身辱を拂せ
は差別発言だとつけてやれるべきです。俺
は差別に対してこの反論の一切を奪われてま
ました。金にいろ時もとうでじた。だけご

俺が、二の二年の獄中生活をする中で、差
別は俺達の利益にならないと言う事を知り
ました。これからも、共に、差別に対して
モ斗争して行きましょ。

俺は詩なんて、分からぬけど、獄中で、
井之川巨と言う詩人に知り合い、詩を書く

様になりました。詩になつていなけど、
詩を5つ書いて送ります。もう60コ書きま
した。俺達の同志コー・チヤンを詩人でした。
コー・チヤンの様につまく書けないけどね！

天皇陛下様がパトカーの先導で奈良の名
所旧跡をござるになるという日の朝、現場
へ向かう車の後からパトカーが来る。その
パトカーには尾行の私服が！。

同じついてくるなら、天皇のように先導
して現まで送つてくれればいいのに。こ
みつたれボリ・

クタバレ、天皇ノ。末代まで

シバに出たら、金に行くぞー！みん

な会おうなー！寿のがキを連れて行きま
す。N.H.K.元気かい？劳动者演世ありかと
うソではヌーバラチヤンによろしくと言
て下さいわ。